



Ahorrar energía una forma responsable de cuidar el medio ambiente



Crédito:

compromiso.atresmedia.com

Conozca algunas prácticas que le permitirán hacer uso eficiente de la energía.

En el marco del Día Mundial del Ahorro de Energía, es idóneo concientizar a la sociedad acerca de las pequeñas acciones que se pueden implementar en torno al cuidado del medio ambiente.

Respecto al tema, Óscar Montoya, líder social de Celsia en el Tolima, suministró algunos consejos que pueden llevar a cabo las familias para conservar el medio ambiente y darle un uso eficiente a la energía.

- Encender la bombilla siempre y cuando se requiera.
- Abrir la nevera cuando sea estrictamente necesario.

- Utilizar la luz o ambiente natural evitando el uso de aires acondicionados y ventiladores.
- Lavar una vez por semana.
- Planchar una vez al mes.
- Revisar los electrodomésticos convencionales.

Todo lo anterior, con la finalidad de reducir el consumo, proteger el planeta y disminuir costos en la factura.

A su vez, es importante señalar que, una bombilla convencional o incandescente del 100% de la energía que consume, solo el 20% es aprovechable en energía lumínica mientras que el 80% restante se desperdicia en calor.

Ante esto, el experto precisó que utilizar tecnología LED "***en cuanto a iluminación es una solución para el eficiencia en el uso de la energía***", y agregó además, que usar tecnología inverter, ofrece un mayor rendimiento y reduce considerablemente el consumo energético.

Del mismo modo, indicó que la empresa Celsia le ha apostado al cuidado del medio ambiente y uso eficiente de la energía a través de tres líneas que se conectan. Primero, la implementación de las energías renovables por medio de las granjas solares que han ido ejecutando desde hace un par de años en Colombia; seguidamente con el programa ReverdeC a través del cual han realizado diferentes siembras de árboles en lugares estratégicos del país y como tercera línea, han desarrollado capacitación acerca del uso eficiente de la energía en las comunidades.

Por todo lo anteriormente mencionado, la invitación es a aplicar estos sencillos pasos los cuales impactarán positivamente al planeta y mejorarán la calidad de vida de las personas.